

UNIVERSIDADES >

A JUGAR CON EL CORAZÓN

Se realizó una nueva edición del Global Game Jam, con el apoyo de la Cátedra de Videojuegos de la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT.

Se trata de un evento mundial cuyo objetivo es compartir experiencias entre desarrolladores de videojuegos, estudiantes, programadores, diseñadores, músicos, animadores y dibujantes, tanto amateurs como profesionales. Es organizado desde hace cinco años por la Asociación Internacional de Desarrolladores de Videojuegos.

Los jams, realizados en distintas partes del mundo, comienzan con un video de asesoramiento, luego del cual los participantes deben crear un videojuego en menos de 48 horas, sobre un tema mundial develado en el momento.

En esta ocasión, el tópico fue un sonido: los latidos del corazón.

11 mil personas participaron del desafío en todo el mundo, entre los días 25 y 27 de enero.

En Uruguay, la actividad se realizó en la Sala Interactiva de la Torre de las Comunicaciones, con el apoyo de Antel, y de la Cátedra de Videojuegos de la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT.

10 videojuegos fue la contribución de nuestro país al evento.

“Lo más importante de esta actividad es el aprendizaje, el trabajo en equipo y poder crear cosas nuevas”, sostuvo el Dr. Gonzalo Frasca, Catedrático de Videojuegos de la Universidad ORT. “Uruguay tiene cada vez más presencia a nivel internacional no solo por el fútbol sino por la tecnología y la creatividad. Los juegos uruguayos se utilizan cada vez más en todos los lugares del mundo”, sentenció.

